

Ministros de Comercio TPP se reunieron en Beijing

08 noviembre, 2014

Este sábado, en Beijing, China, se llevó a cabo una nueva reunión de ministros de Comercio de los países que son parte de la negociación del **Acuerdo de Asociación Trans-Pacífico (TPP)**. El objetivo del encuentro fue dar continuidad a los puntos acordados en la pasada reunión de Sídney, para constatar y guiar el trabajo de los Jefes Negociadores y Grupos técnicos, y buscar puntos de encuentro en los temas más complejos.

En esta ocasión Chile mantuvo sus expectativas en cuanto a la búsqueda de un camino para alcanzar un acuerdo balanceado, que regule las disciplinas comerciales del siglo XXI. Esto, con miras a profundizar la integración regional de la Cuenca del Pacífico y contribuir en la creación de las condiciones necesarias para mejorar el bienestar de los ciudadanos.

Al igual que en las reuniones anteriores, Chile participó activamente con ánimo de alcanzar acuerdos de manera constructiva, sin perder de vista las áreas que son más sensibles para nuestros ciudadanos, consumidores, asociaciones y empresas.

Los países que forman parte del TPP son: Australia, Estados Unidos, Japón, Canadá, Singapur, Malasia, México, Vietnam, Perú, Brunei Darussalam, Nueva Zelandia y Chile.